



## Le métropolite Hilarion a rencontré l'ambassadeur de Belgique en Russie



Le 20 juillet 2021, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu à l'ambassade de Belgique en Russie, où il a été reçu par le chef de la mission diplomatique belge à Moscou, Marc Michielsen.

Le métropolite Hilarion a remis à l'ambassadeur les condoléances de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, adressées à Sa Majesté le Roi des Belges Philippe. La Belgique a été endeuillée récemment par des inondations meurtrières.

En son nom propre, Mgr Hilarion a fait part de son soutien et a exprimé des paroles de consolation au peuple belge.

M. Michielsen a remercié des condoléances du Primat de l'Église orthodoxe russe, et a informé

l'archipasteur des détails de la catastrophe naturelle, ainsi que des mesures prises par les autorités belges et par les sauveteurs pour surmonter les dégâts causés par les éléments.

Pendant la suite de l'entretien, le métropolite Hilarion a parlé des églises et des paroisses du Patriarcat de Moscou en Belgique, ainsi que de l'activité de la Représentation de l'Église orthodoxe russe auprès des organisations européennes internationales à Bruxelles, qu'il a présidée de 2002 à 2009.

L'archipasteur a partagé ses souvenirs de la visite de la reine Paola à l'église de la Représentation, le 19 janvier 2003.

A la fin de la rencontre, les deux parties se sont déclarées prêtes à établir des relations et un dialogue bilatéral.

Le prêtre Andreï Titouchkine, collaborateur du Secrétariat du DREE chargé des relations avec l'étranger lointain, participait à la rencontre.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87759/>